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Interrogazione a risposta scritta  n. 1196 

 

Serve una pista di motocross a Coredo? 

 

 

Si apprende dagli organi di informazione che i Servizi della Provincia di Trento hanno stabilito di 

non sottoporre a valutazione di impatto ambientale il progetto di realizzazione della pista da 

motocross in località Larghe nel comune di Coredo su una superficie di 5,5 ettari.  

E' presumibile che la norma sulla VIA, rispettata nei dettagli dalla PAT, non abbia considerato tra le 

opere da sottoporre a valutazione le piste da motocross.... ma se questo è accaduto evidentemente 

c'è un vuoto nella norma che va colmato quanto prima. 

Una pista da motocross di seconda categoria, che può dunque ospitare competizioni di livello 

nazionale, ha un impatto non indifferente, quantomeno dal punto di vista dei rumori e delle 

emissioni dei veicoli, oltreché sul traffico locale, sulle acque di deflusso e di lavaggio. E' pertanto 

evidente a tutti che un siffatto impianto sportivo debba essere sottoposto a valutazione di impatto 

ambientale, sia per ridurre gli impatti, ma anche per considerare l'eventualità di non realizzare 

l'impianto. 

Infine, l'opera costerà molti soldi pubblici per sostenere uno sport praticato da pochissimi residenti, 

mentre le stesse risorse potrebbero essere investite sullo stesso territorio per favorire l'attività 

sportiva e ricreativa di centinaia di persone, residenti ed ospiti, di tutte le età. 

Da ultimo osservo che analogo impianto in via di definitivo smantellamento nel comune di Calliano 

non sembra aver apportato, anche in termini di indotto per il settore turistico, grandi vantaggi 

economici, tant’è che la popolazione del luogo ha lottato a lungo – fortunatamente con successo – 

per liberarsene, preferendo investire nella rinaturalizzazione dell’ambiente. 

Ciò premesso si interroga il Presidente della Giunta provinciale per sapere: 

 

- per quale motivo non ritenga necessario sottoporre a VIA la nuova pista di motocross di 

Coredo; 

- quali saranno i reali impatti sull'ecosistema e sulla popolazione locale 

- quanto costi economicamente quest'opera e quale sia l'intervento della Provincia 

- per quali motivi la Provincia intervenga con un simile investimento  

- se non ritenga più coerente con l'immagine della Provincia e della Val di Non investire nello 

stesso territorio per sostenere attività sportive - e relativi impianti - molto più ecologiche ed 

utilizzabili da molte più persone di tutte le età. 

  

 Cons. Roberto Bombarda 


